



Nombre del Alumno: Yureni Vanessa Cruz Méndez

Parcial: I

Nombre de la Materia: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: I





CONCLUSION

En este trabajo que he realizado podemos observar cómo es que la enfermería es considerada con una ciencia y un arte. Hablar de lo que conlleva ser una enfermera es un tema a nunca acabar debido a que a nosotros nos corresponde tener el principal contacto con nuestros paciente y sabemos que conviviremos con ellos ya sea por mucho o poco tiempo pero al momento de interactuar con ello no podemos simplemente dar un cuidado porque así lo queremos o así pensamos que está bien, no , no podemos hacer eso porque es por ello que nos tenemos que aprender desde cero la gran responsabilidad que tenemos en nuestras manos y también debemos de entender que para cada cosa que vamos a realizar existan métodos y maneras de llevarlas a cabo es por ellos que se crearon normas y existen una gran fila de acontecimientos que han marcado la historia de la enfermera y de cómo es que surge toda esta hermosa profesión.

Bibliografía

Desconocido. (2022.).articulo.UDS (universidad del sureste).

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/d6779bece1233cd3b68452a3ce79fbac-LC-LEN201%20FUNDAMENTOS%20DE%20ENFERMERIA%20II.pdf>